

Informationen an unsere Bürger

TÜV-Prüfung

Am **Montag, 07.09.2020** besteht in der Zeit von 9 Uhr – 12:30 Uhr die Möglichkeit, mit seinem Fahrzeug (Schlepper, Anhänger und Krafträder) den HU-Termin auf Hooge wahrzunehmen.

Pro Prüfung werden ca. 15 Min. veranschlagt. Eine Terminvergabe wäre möglich. Eine Anmeldung bis **Freitag, 04.09.2020**, 15 Uhr im Gemeindebüro ist möglich.

Kosten:

Anhänger mit Auflaufbremse	€ 64,-- €
Anhänger ohne Auflaufbremse	€ 46,-- €
Schlepper	€ 64,-- €
Motorräder / Roller	€ 83,-- €

Gesucht wird:

ein Herrencappi/Hut „Marke Fishkoop“ Farbe blau/grau. Abgabe bitte im Gemeindebüro.

Arved Fuchs auf Langeneß am Samstag 15.8.2020

Arved Fuchs, ein deutscher Polarforscher, hat zusammen mit Rainer Neuber die erste und bis heute einzige Winterumrundung des legendären Kap Horns im Kajak durchgeführt. Mit seinem Segelschiff „Dagmar Aaen“ schaffte Arved Fuchs die erste komplette Umrundung des Nordpols – sozusagen die erste Weltumrundung auf der arktischen Route. Die ersten beiden Expeditionen des OCEAN CHANGE Projektes führten 2015/16 in die Antarktis und 2018/19 nach Grönland. Aktuell führt ihn dieses Projekt in heimische Gewässer. Jetzt möchte er den Bogen zur norddeutschen Küste schlagen. Es geht um die Auswirkungen des Klimawandels auf die Küstenländer, die Inseln und Halligen, um den Artenschutz, um die Vermüllung der Meere mit Plastik - **DAS GEHT UNS ALLE AN!** Wir, die wir mitten drin leben, sollten die Chance nutzen, unsere Erfahrungen und Beobachtungen in das OCEAN CHANGE Projekt einfließen zu lassen. Mit der "Hilligenlei" können wir am **Samstag, den 15.8. gegen 19:15 Uhr nach Langeneß fahren, um 22:00 Uhr bringt sie uns wieder zurück nach Hooge.**

Terminvorschau:

24.08.2020 MAMBA
25.08.2020 GV-Sitzung
30.08.2020 Vorstellungsgottesdienst 16.00 Uhr

Hallig Hooge trifft sich im Biergarten „zum Roten Hahn“

Liebe Hallig-Lütt,

Mit dem Andauern der Corona-Umstände wurde zunehmend der Wunsch geäußert, dass es schön wäre wenn die Menschen der Hallig mal wieder zwanglos auf ein Bier zusammen sitzen würden.

Daher gibt es die Möglichkeit am **Freitag den 14.8.2020 ab 20 Uhr** sich vor dem **Feuerwehrhaus** zu treffen.

Auch wenn Bierbänke, etwas zu Essen und ein paar Kästen Bier schnell organisiert sind bedeutet dies dennoch einen kleinen Arbeitsaufwand.

Falls ihr euch also, über eure Anwesenheit hinaus, beteiligen möchtet, so existiert ein Online-Pad. Im Prinzip ist es ein Word-Dokument, welches alle beliebig verändern können. Dies ermöglicht allen einen besseren Überblick und die Chance Wünsche zu äußern. Das Pad findet ihr unter dem Link:

<https://pad.spline.inf.fu-berlin.de/HFFECBvfl1>

Das Pad darf natürlich gerne auch für Ratschläge oder Kritik benutzt werden.

Gerade weil die Gelegenheit, als Halliggemeinschaft wieder einmal zusammen zu kommen, schön ist, muss auf die Existenz von Corona hingewiesen werden. Da die Gefahr weiterhin vorhanden ist und ebenso die Fallzahlen steigen, sollten wir die viel zitierten Regeln nicht ignorieren. Lasst uns gemeinsam unsere Abstände im Auge behalten und falls nötig einen Mundschutz tragen.

Auf ein schönes Treffen.

